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2021～2022年度
国際ロータリーのテーマ

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」
SERVE TO CHANGE LIVES

第２回クラブ協議会

第 3237 例会（７号）　2021 年 10 月 21 日（木）晴

志賀利彦ガバナーとの記念撮影

協議会全景

　志賀利彦国際ロータリー第 2530 地区 2021 － 22 年
度ガバナー（いわき小名浜ＲＣ）、蛭田修二地区幹事
（同）、阿部弘行いわき分区ガバナー補佐（いわき平
ＲＣ）を招いて開きました。
　八幡恭朗会長代理と志賀ガバナーがあいさつした
後、各委員会の委員長らが活動計画と現状を報告し、
志賀ガバナーから講評を受けました。

　地区大会のポスターは自宅を自ら
撮影した写真を使いました。刷り込
んだＲＩ会長の詩とイメージが合う

と自負しています。新型コロナウイルス対策として
出席者を絞らざるを得ないのは本当に残念です。
　「人との出会い」を大事に考えています。いわき市
泉町で運営するいわき秀英学園をつくるに当たって
多くの人との出会いがありました。長男が小学生の
とき、妻にＰＴＡ活動の誘いがありました。私の母
親が「手伝ってあげたら」と背中を押し、妻は活動
に参加しました。息子が中学になると、今度は私に
要請がありました。このときも母親が活動を勧めま
した。息子が３年のときは市連合ＰＴＡ会長を務め、
教育の必要性を痛感しました。
　私の父親は農家の次男だったので、実家を出て福
島、郡山、会津若松などで代用教員を務めました。
母親とは会津若松で出会いました。教え子を送り込
んだことがきっかけとなり日立製作所と関係ができ、
電気工事業を興しました。主に住宅配線工事に従事
しました。父親は私が 26 歳のとき 56 歳で亡くなり、
４人兄弟の３番目の私が事業を引き継ぎました。兄
が勤めた日立製作所から仕事を引き受けるようにな
り、６～ 30 万ボルトの高圧電線の仕事を任されるよ

国際ロータリー第 2530 地区
2021－22 年度ガバナー
� 志　賀　利　彦 氏

うになりました。
　日産自動車がいわきに工場を開くことになり、期
待が高まりましたが、神奈川県から転勤するのを嫌
がる雰囲気があることが分かりました。いわきの教
育水準を心配しているのが理由と聞いてがくぜんと
しました。茨城県の秀英高校を紹介され、自分でも
学校をつくろうという気持ちが芽生えました。とこ
ろが、本県の担当者は「少子化の時代が来るので、
つくってほしくない」と言います。1995 年ころの話
です。その後、150 回近く折衝を重ね、2001 年４月
に開校を迎えました。創立に総額 40 億円はかかった
でしょうか。
　2020 年度まで２年連続で東京大合格者を出し、福
島医大などにも進学するようになりました。進学率
は 100％です。とはいえ、まだ道半ば。手は緩められ
ません。
　経験から多くを学びました。人との出会いがあり、
知恵をもらったからこそ学校をつくることができまし
た。ロータリーの経験もしっかり生かしていきます。

　蛭田地区幹事が　①今年度の地区大会は11月７日、
いわき市泉町のいわき秀英学園で開く。新型コロナ
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鞍田　炎　　村田祐二　　佐藤尚誠

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥志賀利彦ガバナー♥関口武司さん（志賀ガバナー、
蛭田幹事を歓迎して）♥阿部弘行さん（本日は宜しく
御願い致します）♥中村将之さん（ガバナーを歓迎し
て）♥渡邉博之さん（誕生祝ありがとうございます!!）
♥清水和政さん（長らく欠席で申し訳ありません）♥
八幡恭朗さん（志賀ガバナー、蛭田地区幹事を歓迎して）
♥佐々木貢一さん（結婚祝ありがとうございます。志
賀ガバナーよろしくお願いいたします）♥渡邊有さん
（ガバナー来訪を歓迎して）♥鞍田炎さん（志賀ガバナー
らの来訪を祝して、よろしくお願いします）♥鈴木弘
康さん（ガバナー来訪を歓迎して）♥森雄治さん（ガ
バナーを歓迎します）♥小野佐重喜さん（志賀ガバナー、
蛭田地区幹事訪問を歓迎して）♥有賀行秀さん（志賀
ガバナー蛭田地区幹事を歓迎して）♥越智正典さん（ガ
バナーさんを歓迎して）♥大久保健蔵さん（志賀ガバ
ナー蛭田幹事を歓迎して）♥伊藤盛敏さん（志賀ガバ
ナー、蛭田幹事を歓迎して）♥鈴木東雄さん（ガバナー、
幹事を歓迎して）♥黒須幸雄さん（志賀ガバナー歓迎、
よろしく御指導お願いします）♥郡二三子さん（公式
訪問ご苦労様です）� 以上20名

　本日は、志賀ガバナー、蛭田地区幹
事、阿部ガバナー補佐を迎えてのガバ
ナー公式訪問となっております。連日
の公式訪問、大変なハードワークに頭
が下がる思いです。お体にお気をつけ

て、もう一息頑張ってください。
　10 月 24 日は「世界ポリオデー」です。第 2530 地区
でも郡山駅前といわき・ら・ら・ミュウで募金が行わ
れます。近くに行く方は是非お立ち寄りください。

◆出席委員会（渡邉博之委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
10 月 21 日 51 名 30 名 ―

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄委員長）

　関口武司さん、黒須幸雄さん、森雄治さん、八幡恭
朗さん、佐々木貢一さん、渡邊有さん、阿部弘行さん、
越智正典さん、清水和政さん。� 以上９件

◆米山記念奨学会委員会（鈴木弘康副委員長）

　関口武司さん、黒須幸雄さん、森雄治さん、八幡恭
朗さん、佐々木貢一さん、渡邊有さん、阿部弘行さん、
清水和政さん、鈴木弘康さん、大久保健蔵さん。
� 以上10件

◆会員増強委員会（黒須幸雄委員長）

　増加率８％、４～５人増に向けて進みます。会員は
候補者１人を11月30日までに推薦してください。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテス
ト（森雄治会員）〕

森雄治会員

★本日の例会案内　10月28日（木)　12：30 ～
　　会員卓話　積水ハウスいわき支店長　佐藤尚誠会員
　　　お食事メニュー＝鰆のポワレ　柚子味噌ソース

★次回の例会案内　11月４日（木)　12：30 ～
　　ロータリー財団委員会担当卓話
　　　ロータリー財団委員会委員長
　　　 田久昌次郎様（いわき平中央RC）
　　　お食事メニュー＝ソースカツ丼

◆来賓・来訪ロータリアンの紹介
国際ロータリー第2530地区2021－22年度ガバナー　志　賀　利　彦 様

　地区幹事　蛭　田　修　二 様
　いわき分区ガバナー補佐　阿　部　弘　行 様

⃝�世界ポリオデーに合わせた募金活動は10月24日（日）
午前９時から、小名浜の「いわきら・ら・ミュウ」
とＪＲ郡山駅前広場であります。
⃝�国際ロータリー第 2530 地区ガバナーエレクト事務所
開設のお知らせが届きました。
⃝「ハイライト米山」№ 259 が届きました。

佐々木貢一さん
（９月26日）

渡邉 博之さん
（10月５日）

★ 結婚祝 ★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱

ウイルス感染予防対策として出席者は約 240 人に限
定する。 ②地区事務所を９月１日郡山市に開設した。
３年後に地区、ガバナー、エレクトの３事務所を集
約し、活動の効率化を図る―の２点を報告しました。


